

Nachtrag zur Recherche von Correctiv über einen Geheimplan der Remigration

Björn Höcke und andere AfD-Abgeordnete benutzen immer wieder den Begriff „Remigration“. Sie fordern damit, daß straffällig gewordene Asylbewerber oder geduldete Schutzsuchende Deutschland verlassen müssen.

Bei diesem Treffen in Potsdam soll nach dem Bericht von Correctiv dieser Begriff dafür genutzt worden sein, eine Strategie zu entwickeln, wie Millionen deutscher Staatsbürger mit Zuwanderungsgeschichte wegen Hautfarbe oder Herkunft dazu gedrängt werden sollen, Deutschland freiwillig zu verlassen. Die Tagesschau hat dann daraufhin den ‚Correctiv‘-Bericht so verstanden, daß über die Ausweisung von deutschen Staatsbürgern diskutiert wurde und entsprechend berichtet. Der Correctiv-Bericht behauptete das aber nicht, sondern legte es nur nahe, daß bei dieser Konferenz Deportationspläne diskutiert worden sein können. Das räumte Correctiv vor Gericht ein.

Correctiv erklärte dann vor Gericht, daß mit den Vorwürfen gar nicht alle Teilnehmer gemeint seien, sondern nur Gernot Mörig und Martin Sellner einen solchen Plan verfolgen, und es beim Treffen darum gegangen sei, „um Unterstützung und Förderung des Masterplans zu werben und Schritte zu besprechen“. Der österreichische Neonazi und Buchautor Sellner (Identitäre Bewegung) hielt dort einen Vortrag.

In seinen Büchern beruft sich Sellner auf Carl Schmitt, wenn er Demokratie über Homogenität definiert. Carl Schmitt schreibt: „das Heterogene sollte nötigenfalls einer Vernichtung ausgesetzt werden.“ Unter „Deislamisierung“ versteht Sellner, daß kein Neubau von Moscheen, die Einschränkung von Schächtungs- und Beschneidungspraxen, ein Kopftuchverbot in öffentlichen Räumen, keine Rücksicht auf Speisevorschriften erfolgen soll. Sozialleistungen sollen gestrichen werden.

Die Neue Rechte, die NPD, Sellner und Höcke wurden von Kubitschek aus Schnellroda (im inzwischen aufgelösten IfS) gefördert und geschult.

Quellen: <https://uebermedien.de/97285/der-correctiv-bericht-verdient-nicht-preise-sondern-kritik-und-endlich-eine-echte-debatte/> Kritik in „Übermedien“

<https://www.welt.de/kultur/medien/article252741942/Potsdamer-Treffen-Jurist-setzt-sich-gegen-Tagesschau-Bericht-zu-Correctiv-Recherche-durch.html> Bericht zur Gerichtsentscheidung

<https://telepolis.de/-9820234>

<https://uebermedien.de/97382/die-kritik-an-correctiv-ignoriert-was-wir-ueber-rechtsextremismus-wissen/> Kommentar in „Übermedien“

<https://correctiv.org/aktuelles/neue-rechte/2024/01/19/faq-geheimplan-recherche-correctiv/#treffen-geheim> Rechtfertigung von Correctiv

<https://www.ardmediathek.de/video/die-story/hoecke-und-seine-hintermaenner/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLXNvcGhvcmEtZDJmMzBhMjQtdmY3MC00NWRkLTgwMGltZWwZTA5MmY0N2Ni> Höcke. Und seine Hintermänner, 19.8.24

<https://www.ardmediathek.de/video/die-story/hoecke-und-seine-hintermaenner/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLXNvcGhvcmEtZDJmMzBhMjQtdmY3MC00NWRkLTgwMGltZWwZTA5MmY0N2Ni> Höcke. Und seine Hintermänner, 19.8.24